



BOLETÍN DE PRENSA

700 kilos de residuos sólidos fueron recolectados en jornada ambiental del AMB en la quebrada Suratoque de Floridablanca



Bucaramanga, miércoles 20 de 2013: Setecientos kilos de residuos sólidos que habían sido arrojados a la quebrada Suratoque, fueron recolectados y dispuestos adecuadamente por funcionarios de la Subdirección Ambiental del Área Metropolitana de Bucaramanga, en asocio con voluntarios y entusiastas ciudadanos de los barrios Lagos 2, 3 y 5 del Municipio Floridablanca.

La jornada de limpieza y sensibilización ecológica que se desarrolló el fin de semana anterior, permitió igualmente la recuperación de por lo menos cien metros de cañada que se encontraban seriamente afectados como consecuencia del depósito indiscriminado de toda clase de materiales.

Botellas de vidrio y plástico, bolsas, escombros de construcción, colchones, desechos de ropa, elementos desechables, llantas, metales de diverso origen



fueron recolectados y clasificados apropiadamente por los técnicos e ingenieros ambientales del AMB, bajo el liderazgo de la propia directora del AMB, Consuelo Ordóñez de Rincón y el Subdirector Ambiental de la entidad, Víctor Moreno Monsalve.



La actividad realizada con el doble propósito de descontaminar la fuente hídrica y educar a la comunidad sobre la importancia de preservar los recursos naturales y seleccionar los residuos sólidos, contó con la participación de líderes comunitarios, vecinos del sector y la colaboración y el apoyo logístico de los operadores del servicio público de aseo Rediba, Proactiva, Segima, Aldebo y el Acueducto Metropolitano de Bucaramanga.

Estas compañías privadas se vincularon activamente proporcionando personal operario y recolector, bolsas de aseo, guantes, sacos de fibra e hidratación.



“Este tipo de jornadas nos permiten demostrar que sí es factible el trabajo en equipo entre la comunidad y las instituciones públicas y también que se puede generar conciencia sobre la necesidad de

rescatar zonas afectadas por el ser humano y preservar escenarios naturales”, sostuvo la Directora del AMB, Consuelo Ordóñez de Rincón, Directora del AMB.

Por su parte, Víctor Moreno Monsalve, Subdirector Ambiental del Área Metropolitana manifestó que “fue una actividad muy bonita y alegre que se constituye en un claro ejemplo de los beneficios que trae mantener las cañadas limpias en el equilibrio natural de nuestro ecosistema”.